



Acción Nacional debe romper con el PRI: Mauricio Kuri G.

•“Tiene que buscar una asociación que se nutra de dignidad, decoro, valor y amor por México, que persiga una agenda social y no una personal”

Por Diego Badillo
diego.badillo@eleconomista.mx

No es posible que el PAN siga en la alianza con el PRI, luego de que el dirigente nacional de ese partido, Alejandro Moreno Cárdenas, incumplió compromisos asumidos con panistas y perredistas, afirmó el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González.

El PAN debe buscar una asociación que se nutra de dignidad, decoro, valor y amor por México, que persiga una agenda social y no una agenda personal, manifestó.

En un mensaje en vídeo, opinó que la alianza que México merece, y a la que aspiran la inmensa mayoría de los panis-

tas, es con lo mejor de la sociedad mexicana.

“No es momento de medias tintas. Más vale una colorada que mil descoloridas”, dijo.

El también senador de la república con licencia, indicó que los panistas no deben permitir que los secuestren la incongruencia, el arribismo y lo impresentable de la política.

“Tengamos el valor de ir sólo con lo mejor, con los que honran la palabra, los que luchan por sus convicciones, por la honestidad y los que piensan que hay que cambiar para estar mejor”, remarcó.

Luego, en referencia a simpatizantes del PRI dijo: quienes compartan esta convicción bienvenidos. En el PAN tendrán



Los panistas no deben dejar que los secuestren incongruencia y arribismo, afirmó el gobernador Kuri. FOTO: EE: ESPECIAL

las puertas abiertas.

Asimismo, comentó que, en el escenario de que Acción Nacional tuviera que ir solo a la contienda electoral, “que así sea, pues el proceder de nadie debe condicionar, mucho menos anular el compromiso, la visión y el anhelo de millones de valientes y aguerridos que quieren que México cambie”.

Recordó que él no milita en el PAN, aunque el partido “tuvo la generosidad” de abrirle las puertas para entrar al servicio público, pero, como simpatizante, siempre va a respaldar sus decisiones, y remarcó “la realidad nacional demanda el coraje y civismo para decir nuestra verdad y, por supuesto, decirla a tiempo”.